
Gedanke 107 

 

 

Fürchten Sie sich nicht vor den Philosophen! 

Und beugen sie sich keinem! 

 

Jeder echte Philosoph ist von seiner eigenen Philosophie 

überzeugt; 

was gut ist, 

weil es bedeutet, dass er nicht nach der Philosophie Anderer 

schwenkt; 

was nicht gut ist, 

weil wir noch nicht einmal zwei Philosophen,  

die über wichtigen Sachen gleich denken, 

haben; 

was wieder gut ist, 

weil es bedeutet, dass jeder Philosoph originell ist; 

was wieder nicht gut ist, 

weil Leute auf mich warten müssten,  

um auf die wichtigsten Fragen Antworten zu bekommen. 

 

Wenn Sie noch nicht alles von mir gehört haben - schwanken 

Sie nicht: 

seien Sie, in der Zwischenzeit, auch ein Philosoph! 

 

Und beugen sie sich keinem! 
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